

Über 200 Mitglieder in fünf Jahren

FCB Insider Fanclub Plattling feierte fünfjähriges Bestehen mit Ehrengästen

Plattling. (bag) Als im September 2009 im Clubheim des SV Pankofen 43 Bayernfans den FCB Fanclub Insider Plattling gründeten, kam noch so manchen Fußballfan, der gerne auf die Roten zielt, nur ein müdes Lächeln über die Lippen. Seitdem sind fünf Jahre vergangen, in denen sich der Verein aktiv am gesellschaftlichen, wie auch sozialen Leben in der Isarstadt beteiligt.

So wurde am Wochenende in der Gewerbehalle sein fünfjähriges Bestehen gefeiert. Dass der Verein in den vergangenen fünf Jahren auf über 200 Mitglieder angewachsen ist, hat er wohl seinem engagierten Vorsitzenden Charly Reisinger zu verdanken.

Mit einem Watter-Turnier in Fanmontur begann das Fest bereits am Freitagabend im Vereinslokal „Zum Armin“. Bei der Veranstaltung, deren Schirmherrschaft Staatssekretär MdL Bernd Sibler übernommen hatte, starteten an sechs Tischen insgesamt 24 Kartler. Der mit 150 Euro dotierte erste Platz ging an Kathrin Riesinger und Monika Penzkofer, die somit die gesamte männliche Konkurrenz auf ihre Plätze verwies. Über den zweiten Platz und somit 100 Euro freuten sich Vater und Sohn Jürgen Binder und den dritten, mit 50 Euro dotierten Platz holte sich das Duo Rosa Strasser und Franz Glashauser.

Fanclub ehrt 33 Gründungmitglieder

Für eine tolle Stimmung unter den gut 220 Gästen sorgten am Samstagabend beim Sommerfest Alleinunterhalter Edgar Boher und Gstanzlsänger Xaver Hambauer. Den Höhepunkt des Abends bildeten die Ehrungen der noch verbliebenen 33 Gründungmitglieder. Dazu hieß Vorsitzender Reisinger



Für ihre fünfjährige Mitgliedschaft wurden 33 Gründungsmitglieder ausgezeichnet. Mit dabei waren Landrat Christian Bernreiter (mit Krawatte) und Staatssekretär MdL Bernd Sibler (rechts). (Foto: G. Bachmeier)

die Stadträte Sabine Duschl und Markus Jakob sowie Plattlings Ehrenbürgerin Marianne Stumpf willkommen.

Sibler und Bernreiter nun Ehrenmitglieder

Ein besonderer Willkommensgruß galt Staatssekretär Sibler sowie Landrat Christian Bernreiter, die an diesem Abend zu Ehrenmitgliedern ernannt wurden. Zudem wurde Andreas Kerschl als 200. Fanclubmitglied ausgezeichnet.

Sibler könne sich den Fanclub gar nicht mehr wegdenken. Er und auch Christian Bernreiter bedankten sich für die Ehrenwürde die ihnen zuteil wurde. Beide wünschten Charly Reisinger, dem die Mitglieder zur Jubelfeier ein Modell der Allianz-Arena schenkten, sowie seiner engagierten ehrenamtlichen Truppe weiterhin viel Erfolg.



Die Sieger des Watter-Turniers (hinten, v.l.): Jürgen Binder sen. und jun., Rosa Strasser, Franz Glashauser, stellvertretende Vorsitzende Michaela Schönhoff, (vorne, v.l.) Monika Penzkofer, Vorsitzender Charly Reisinger und Kathrin Riesinger.